

Presidente Boric condena “miserable” ataque a equipo de salud

ARAUCANÍA. *Funcionario terminó baleado en una pierna por desconocidos, quienes robaron el vehículo municipal.*

El ataque armado contra funcionarios del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Ercilla (nota principal) terminó con un trabajador herido a bala y el robo del vehículo municipal.

Según información entre-

gada por el municipio, sujetos armados interceptaron al equipo y, tras obligarlos a descender, dispararon al suelo, hiriendo a un nutricionista en una pierna por un rebote.

El presidente Gabriel Boric reaccionó enérgica-

mente ante el atentado, calificando el hecho de “miserable”.

A través de X, el mandatario aseveró que “atentar contra cualquier persona es condenable. Hacerlo además contra quienes cuidan a nuestra población es mi-

serable. No hay ninguna justificación”. Boric fue enfático en la respuesta estatal: “Como en todos estos casos los perseguiremos, los encontraremos y el Estado hará valer el peso de la ley y nuestro Estado de derecho”. ☞



EL PRESIDENTE ADVIRTIÓ QUE “SE HARÁ VALER EL PESO DE LA LEY”.